

洛陽工業高等学校からのお知らせ

平成22年12月7日

本校では、「社会人基礎力のある、社会から求められる、自立した18歳の育成」を実現するために、次年度新入生より以下の取組を新たに実施します。

入試のしくみが変わるものではありませんし、今までの取組をすべて保障した上での改革です。

改革その1「学校全体の基礎学力UP」

新入生の皆さんから、全員が週2回7限授業となります。今年から外部の基礎学力テストを導入しています。

改革その2「社会人基礎力育成の充実」

本校独自の科目「創造基礎」を発展させ、次世代のリーダーに必要な資質を磨く取組も検討しています。

改革その3「理工系進学HYPER STAGEの新設」

推薦、AOを目指すこれまでの進学コースも保障します。

HYPER STAGEは、全国の工業高で初、2年で数学A・B、物理I、化学I履修。

HYPER STAGEは2・3年では7時間目が週4回に増えます。

HYPER STAGEは、3年で、数学III・C、物理II、化学II、リーディングを履修。

HYPER STAGEは単なる特進ではありません。工業高校として大学・大学院・研究所と連携するチャレンジです。

大学のさらに先を見据え、大学・大学院で工学実習を検討しています。

先端をめざす職場でのインターンシップでさらに志を高めます。

これまでの説明会では「検討中です」と言ってきた内容です。以上の新たな取組にご関心の中学生・保護者の皆さんはどうか遠慮なく、下記にご相談ください。

075-691-3161 「入試担当」木村(教務主任)、砂田(担当教頭)

